



しばやま FOCUS

フォーカス

町のできごとに
焦点をあてる



爽やかな秋の空とともに、空の日を祝う

秋の晴天に恵まれた9月23日。成田国際空港で空の日フェスティバルが開催され多くの家族連れでにぎわいました。(写真①)

9月28日、空の日記念芝山町グラウンドゴルフ大会が開催され、選手たちは全力でプレーしました。(写真②)



敬老会

いっまでも健康、元気!

9月16日、芝山文化センターで敬老の日を記念した「敬老会」が開催されました。9月1日現在、町内で70歳以上の方は1,790人、その内150人が90歳以上の方となります。式典の中では、敬老者の代表者と結婚50周年を迎えられたご夫婦の代表者に記念品が贈呈され、今年の敬老会も健康で元気な笑顔があふれる1日となりました。

- ①町長から敬老者の方々へ直接お祝いの挨拶
- ②敬老者代表 岩澤政子さん
- ③結婚50周年記念代表 小川國展・玄子ご夫妻



9月3日 健康長寿！



長年社会に尽くしてきた方々を敬い、長寿を祝う「敬老の日」を前に、今年卒寿を迎え満90歳になられた方々のお宅を町長と社会福祉協議会長が訪問し、記念品を贈呈しました。

9月5日 運動の秋、到来★

子育て支援センターでは秋の運動会が開催されました。さまざまな種目に全力で取り組む子どもたち。それを応援するお母さんたち全員笑顔があふれる一日となりました。



9月14日 刈谷俊介さんが来町



長年俳優として活躍され、現在では考古学について研究されている刈谷俊介さんが、芝山仁王尊と芝山古墳・はにわ博物館に訪れ、熱心に芝山の歴史について耳を傾けました。

9月23日 晴れの日マルシェ

ゆめパーク牧野で行われた空マルシェ。ハンドメイドの雑貨や、キッチンカーが集結しました。今後もゆめパーク牧野では楽しいイベントが開催されます。ぜひお越しください♪



地域で見守り、そっと手助けをするために

認知症サポーター養成講座



「オレンジリング」

9月10日、役場南庁舎を会場に「認知症サポーター養成講座」が開催されました。この講座の目的は、受講された方が認知症の正しい知識や接し方を理解し、自分にできる範囲で認知症の人や家族を温かく見守る理解者・応援者になっていただくというものです。今回受講された11人の方々には、認知症サポーターの証である「オレンジリング」が手渡されました。



芝山町シェイクアウト訓練

いつか来る災害に備えて

防災週間中の9月3日、町内全域を対象とした芝山町シェイクアウト訓練が実施されました。午前10時の防災行政無線の合図で一斉に訓練が開始され、各家庭、職場、学校、外出先などの各所で約1分間、「姿勢を低くし」「体や頭を守り」「揺れが収まるまでじっとする」といった身の安全を守る「3つの安全行動」を実践し、各所の建物や建物周辺の環境の点検や家具の転倒・落下防止の再確認を行いました。